

Fecha 01.07.2009	Sección La Capital	Página 42
----------------------------	------------------------------	---------------------

AL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA A LA OPINIÓN PÚBLICA

VENTA DE PLAZAS EN EL SINDICATO DE SEMARNAT

En febrero de 2009 Hacienda entregó a Santiago García López, secretario general, 1400 plazas, las cuales se distribuyeron a todas las secciones sindicales que conforman el Sindicato de Semarnat para que se rifarían entre los trabajadores como un derecho legítimo, donde todos participáramos, sin embargo en los hechos los "representantes sindicales locales" sin derecho y sin consentimiento de los trabajadores se robaron las plazas para sus familiares y otras las vendieron.

Este es un ejemplo de un sinfín de malos manejos que está perpetrando Santiago García, mencionado secretario, en complicidad con los secretarios de las secciones 11, 12, 13, 14, 16, 18 y 21 y sus incondicionales Javier Cob Camal y Carlos Enriquez, olvidándose de los problemas más urgentes como: retabulación, escalafón, re zonificación de la zona económica II a la III, ropa de trabajo de mala calidad, desplazamiento de fuentes de empleo por empresas privadas, fallecimiento de trabajadores por falta de seguridad y equipo de trabajo, por estas razones resulta inaceptable la reelección de Santiago García López al frente del Sindicato de Semarnat.

TRABAJADORES DE SEMARNAT Y CONAGUA

Responsable de la publicación: José Luis Anaya Vera.

